
第 47回 いなべエフエム番組審議会議事録 

 

 

１．開催年月日     令和 4年 4月 11日（月） 10時 00分～ 

 

２．開催場所      北勢市民会館  視聴覚室 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 6名  

  

出席委員の氏名 

 佐藤 貴志 委員長 

辻  忠樹 副委員長 

酒見 敏彦 委員 

冨田  勲 委員 

藤川 里美 委員 

 岩田 長司 委員 

 

事務局  

  理事長   弓矢 孝己 

  副理事長  武藤 久夫 

浅山 優平 

種村 茂高 

 

４．審議事項 

   1. 報告事項 

       

 2. 審議用サンプル番組について 

     ・夕方の情報番組 イブニングいな Bee毎月 第 1.3金曜日 17：30頃～  

コーナー「森と緑の木になる話」 

 

５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

事務局より 

4月～6月の新番組表、パーソナリティの曜日変更について説明 

 

 



  事項 2.審議用サンプル番組について     

委員 

今回番組コーナーが「森と緑の木になる話」でしたが、2年前にいなべ市役所新庁舎ができた

ときに、庁舎に関連するということで当時、県産材を使った木ルーバーを設置しました。 

番組自体はみえ森と緑の県民税に関連するということで、活用事例として、今お話しをさせて

頂いたのですが、最近そういった木材を活用した活動や取り組みが市内でも盛んで、団体さ

んも多くみえるのでよく耳にしておりました。 

話自体はとても聞きやすかったです。 

 

委員 

電話での出演ですよね。 

東員町の城山地区の森林整備や、小学生に森林整備の重要性を伝えているということを初め

て知って、弊社でも三重県の企業の森活動を 15年前からやっており、小学生を対象にそうい

った森林整備の重要性をお伝えしたりはしていないので参考になった。 

また、森の先生による出前授業を実施しているということで、植樹にくるボランティアの人達がど

うしても、かたよってしまうので参考になりました。 

森の先生がどういったこと教えてくれるのか非常に興味がわきましたので、一度話を聞いてみ

ようかなと思います。 

改めて色々な活動をしていることが、このラジオで分かっていいなと感じました。 

 

委員 

女性のパーソナリティの話し方や BGMの印象が非常に良い。 

時間がスローに流れている感じがして非常に良かった。 

途中音声が途切れたところがあって、少し残念でした。 

内容自体は市、企業の森林に対するボランティア活動や、出前教育の活動がわかってよかっ

た。 

弊社でも尾張地区の工場にはなりますが、工場の森造りを推進している。 

各工場で 2010年から展開しており、地域の方や従業員の家族で植樹祭等を通して活動して

いる。 

非常に参考になりました。 

 

委員 

電話のせいか音声の乱れがあった。 

改善をお願いしたいです。 

内容は個人的に興味があるのでよかった。 

荒れている森林を美しく整えて活用していくため、ボランティアの方の力をかりて、山林の手入



れを始めました。 

ゆくゆくは子供たちがそこで遊んだり、地域の方の憩いの場になる事を目指して動いていま

す。 

放送にもありましたように、込み入った木を伐採し風が通るようにしたり、また雑草を刈っていく

と不法投棄などのごみが目立つのでそういったゴミの処理をしたりして一年ほどが経ちました。 

また近くにある山林では綺麗に整備をされ、親子の方がデイキャンプをしたりしている。 

子どもや大人みんなが憩いの場としたいので、そういった山林を目指して整備をしています。 

非常に参考になりました。 

ちょうど６年前から森林体験教育というのがはじまり、市内の保育園でも取り組んでいる。 

自然を活用してそこで生き抜く力を育むという目標をたてている。 

学力だけではなく、好奇心、探求心、集中力、自主性、主体性等を育むための力を自然の中

で育もうとしている。 

市内の園児たちは、ただのお散歩ということではなく、四季折々の自然を感じてもらい、いきい

きと遊ぶ姿が各園で見られました。 

こういった森林教育等は市内でも進んでいるのだと感じました。 

こういう活動はアドバイザーの派遣や、企業様のバックアップがかかせないので、様々な団体

や地権者である自治会長さんや、自治体がこういった活動を推進してくれることで子供たちに

もいい影響を与えてくれるのかなと思います。 

今後の放送に期待したいです。 

 

委員 

コロナ禍ということで電話での出演対応は非常に難しいかと思います。 

ですが、違和感はないですし、電話なのでトラブルはあるかと思うが、逆に新鮮。 

森と緑の県民税の使い方は、一般の方は分からないことが多いが、森林に関するアドバイザ

ーや先生がきて頂いて、という取り組みを知った。 

森林をしっかり整備しないと、粗大ごみやごみを捨てやすい場所になってしまう。 

人間の心理として雑草の生えている所にはごみが捨てやすい。 

この番組を聞いて頂いて自治会やそういった団体が動いてくれるといいなと思います。 

聴いていて非常に自分なりに感じる所があった。 

これからは広く地元の企業や自治会の方々にも聞いて頂いて、そういった活動をもっと知って

いただきたい。 

 

委員 

SDGｓの取り組みを掲げるいなべ市に非常にマッチした番組かと思います。 

パーソナリティの電話対応が上手くて、電話での出演というのを感じさせないくらいでした。 

音声の乱れがあったと皆様から指摘がありましたが、事務局からその点についてご説明してい



ただけますか？ 

 

事務局 

生放送の中で電話を繋いでご出演頂いておりますので、収録であれば録り直しをしますがそ

れができないので、生放送だからこそ対応ができないという事があります。 

お相手の方の電波状況や電話する場所、様々な影響が考えられます。 

事前に電波の良い場所で電話をして頂く等お願いはしておりますが、すべてを防ぎきることが

できないというのが正直なところです。 

 

委員 

できる限りの範囲で対策をするのが望ましいかなと思います。 

 

事務局 

生放送である番組でスタジオとつないでというのは非常に難しいかと思います。 

どうしても２つの放送を比較してしまうが、結果的には環境問題と企業の自然の力を教育として

いろいろな小学校の名前がでてきたので、もっと広げるチャンスかなと。 

こういった放送をいなべエフエムがしているという事を桑員地区の教育委員会にもアプローチ

ができるかなと感じました。 

こういった教育が広がっていけばいいなと、奥の深い番組だと感じました。 

 

６． 審議事項に対してとった措置 

   次の番組制作会議にて検討予定  

 

7.  公表の方法 

   自社ホームページ 

 

8.  その他 

・特になし 

以上 


